

地域密着型サービス運営推進会議報告書

施設名：あすなろ多機能型居宅介護施設
施設種類：小規模多機能型居宅介護施設

日時：令和7年 7月 24日(木) 午前 10時～

場所：あすなろ多機能型居宅介護施設 2階

出席者：	利用者	欠席	高齢者あんしん支援センター職員	1人
	利用者家族	欠席	出雲市職員	1人
	地域住民の代表	1人	施設職員	1人
	有識者	1人		

- (議題)
- 1・利用状況、サービス状況、活動報告
 - 2・サービス評価への取り組み
 - 3・意見交換、その他

- (報告事項)
- 1・利用状況一覧表にて月毎に各サービスの利用延べ人数、登録人数、平均利用回数/週を報告。
 - ・サービス提供状況報告書にて性別、年齢、要介護度、生活圏域、月毎の各サービス提供状況を報告。
 - ・活動報告

利用状況

5月 新規 要介護2 女性 5月16日～利用開始
終了 要介護3 男性 5月2日(死去)

6月 新規 要介護4 男性 6月1日～利用開始
入院 要介護2 女性 6月1日～6月11日(腸炎)

* 新規の方はどちらからの紹介ですか

入院中のご本人さんの状況と介護状況から、相談員さんが退院後の生活には柔軟なサービスが必要ではと、小規模多機能型サービスの情報提供をされ、ご利用につながりました。

居宅のケアマネさんから介護状況を鑑みてご相談いただくこともあります。ご本人さんが通い慣れたデイサービスをかわりたくないとの思いから利用につながらないこともあります。

* センター長様より

8月14日には たかまつシン・七恵フェスを開催します。猛暑のため今年からは開催時間を16時に変更します。イベント内容も一新し楽しいものとなっていますのでお出かけください。10月には

文化祭を今年も予定しておりますのでご参加ください。

10月の文化祭には今年も出品をと利用者様と一緒に考えています。

* 職員の高齢化が進み、今まで一人で介助出来ていたことが二人で介助するようになっています。若い職員さんに入職していただきたいのですが、なかなか難しい状況です。
⇒他の事業所さんも同じような状況ですよ。食事は外注される事業所さんも増えました。

* ご家族さんにも運営推進会議に参加していただきたいのですが、独居さんや日中独居さんが多く難しい状況です。
⇒入所施設は家族会があるからでしょうか、参加される方があるように思います。

活動報告

5月は花の郷へお出かけしました。色とりどりの紫陽花や芍薬、薔薇の花などなどたくさんの花を愛でました。帽子を被って暑さ対策をしながら、ゆっくりと歩き楽しみました。鯉のぼりも元気いっぱい泳いでいました。花を愛でながら飲むお茶もとても美味しかったです。

また、チームブラボーというボランティアさんが来てくださいました。手品、銭太鼓、演奏と歌、踊りなどなどたくさんみせてください、利用者様も職員も一緒になって歌ったり踊ったりと楽しい時間を過ごしました。

6月は柏餅作りと梅ジュースを作りました。まがたらの葉と梅を今年も職員さん宅からたくさんいただき、作ることができました。まがたらの葉で作る柏餅、生地を作る、餡を丸める、包むの工程をみなさま慣れた手つきであつという間に出来上がりました。蒸すのは職員がしましたが、甘くておいしい柏餅を午後のお茶の時間にいただきました。梅ジュースもへたを取る、洗う、穴をあける、凍らせる、氷砂糖でつけるまで手間がかかりますが、みなさん楽しそうに作業されました。お風呂上りに冷たい梅ジュースや紫蘇ジュースを美味しそうに飲んでおられました。

ハーモニカと三味線のボランティアさんが来てください、面白いお話を聴きながらハーモニカや三味線にあわせてたくさん歌いました。
苗を植えたり、消防訓練にも参加しました。

共通

誕生日を迎えた方のお祝いをしました。お祝いの言葉に照れておられました。

5月はこいのぼり、6月は芍薬のタペストリーを作りました。みなさん思い思いの色や組み合わせでとっても素敵な作品が出来上がりました。

お天気もよく、お出かけもたくさんしました。薔薇園や出雲大社、浜遊自然館、菖蒲園などなどたくさんお出かけしました。きれいでしたね

プリンやケーキなどのお菓子作り、お好み焼きや焼きそばなど調理の時間も楽しかったです。

たくさんのひまわりを作り、大きなひまわり畠の壁面が出来上がりました。とっても夏らしく素敵な作品です。

輪投げやバケツでキャッチ、花札に紙コップタワーなどなど大歓声のもと賑やかに活動しています

亀吉君という仲間もできました

業務を振り返り報告しました